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＜前回の記録＞ 

第 2819回 令和 5年 5月 11日 木曜日 

     会員卓話  岩尾 誠会員 

             村井裕孝会員 

 

司 会 進 行 田中義久副 SAA 

 

点 鐘 水上成樹会長 

 

ソ ン グ 国歌「君が代」・奉仕の理想 

 

情報の時 間 岩尾 誠情報担当責任者 

「四つのテスト」唱和 

 

来 客 紹 介 國田大雄会員 

㈱ミサト工業 代表取締役 川嶋成樹様 

ご挨拶 

こんにちは。美並町で㈱ミサト工

業という製造業をやっております、

代表の川嶋成樹と申します。今日は

会社の案内ではなくて、お手元に資

料を配布させて頂きましたが、今回

新しく立ち上げる郡上フューチャープロジェクトに

ついて少し概要を説明させて頂きます。僕も若い頃

から郡上の色々な活動もさせて頂いていますが、今

うちの会社も従業員で 20 代の子は、日本人は一人も

いないという状態になっています。若い子たちが地

元から減ってきてるかなという状況の中で、なんと

か少しでも戻って来て頂けたらとか、新しい若い子

も含めて郡上の中で働ける場所を作りたいなという

ことをずっと思っていました。高山の方で二年間ぐ

らいこの事業をやられている方を僕が伺って、その

方々と交流させて頂いて、今回郡上市で開催できる

運びとなりました。内容は、今年の夏休み 8 月 4 日

から 8 日の 5 日間ですが、この 5 日間で小学校一年

生から中学校三年生までの子供たちに対して、郡上

の七か町村の色々な企業さんたちに、その子たちを

職業体験で受け入れて頂くという内容になります。

郡上の子供たちやできるだけたくさんの企業さんに

も参加して頂きたいなという思いで今日は参りまし

た。このようなお時間を作って頂きまして、本当に

ありがとうございます。企業参加はこれから案内を

かける段階ですが、この 5 日間のどの日にちでも大

丈夫ですし、時間も 2 時間から 3 時間ぐらいの体験

をして頂くというような内容になっています。この

郡上フューチャープロジェクトには事務局、スタッ

フも作りまして、今、20 代の若い女の子たちも事務

局参加して頂ける体制を作っています。企業さんの

方で、一人しかいないからなかなか受け入れられな

いという方に対してもサポートも入りますし、あと

高校生のボランティアスタッフという形で、地元の

高校生の子たちにも協力して頂いて企業さんのサポ

ートに入る、そんなプログラムを作っています。 

子供たちにとっては、色々な業種が小学校一年生

から中学校三年生まで、この授業を十年間続ける

と 9 種類の仕事に携わることができます。地域で

働いている大人の人たちと繋がりができたり、ま

た自分にとってこの仕事は楽しかったなとか、こ

の仕事は合ってないなというような、自分は何が

したいかという選択肢にもなるということで、な

んとか十年間この事業を続けたいなと思っていま

す。是非たくさんの企業の皆様にご協力頂けたら

と思っておりますので、宜しくお願い致します。 

 

＜次回の予定＞ 

第 2821 回 令和 5 年 5 月 25 日 第 4 木曜日 

    会員卓話  渡邉 剛会員 

          

         西村 肇会員 

 

   会長卓話(林 健吉会長) 

 

        

  

      

     

    

 

 

    

           

     

        

   

＜本日のプログラム＞ 

第 2820 回 令和 5 年 5 月 18 日 第 3 木曜日 

        社会奉仕例会 

   

 

 

 

会員 

   

          

       

 

 

          

 

 

 

            

 

 

 

 

            

 

 

           

      

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

     

 



5 月 の お 祝 山下友幸親睦委員長 

会員誕生日 

 6 日 信田清久会員  11 日 西川 昇会員 

結婚記念日 

 2 日 西川 昇・玲子ご夫妻 

西村 肇・綾子ご夫妻 

 4 日 前田伊三夫・弥生ご夫妻 

 5 日 信田清久・伊津代ご夫妻 

 8 日 徐 飛・趙 大雷ご夫妻 

10 日 松森 薫・喬子ご夫妻 

    和田英人・ひろみご夫妻 

    松本英樹・京子ご夫妻 

夫人誕生日 

 9 日 大川光余様 

1 分間スピーチ 松森 薫会員 

ただ今はお祝いをありがとうご

ざいます。たまたま昨日、妻から「今

日結婚記念日だよ」と言われ、後か

らどこかお店を予約しておけばよ

かったなと思いました。今日はお祝

いを頂いたので大きな顔をして家に帰れます。今

年で結婚 51 年目になりますが、これからも仲良く

やっていきたいと思います。 

出 席 報 告 長尾信幸出席担当責任者 

ニコＢＯ Ｘ 可児一彦ニコ BOX 担当責任者 

・ミサト工業 川嶋様、ようこそお越し下さいました。 

岩尾君、村井君、卓話楽しみにしています。                                                                                                  

                   水上成樹 

・ミサト工業 川嶋成樹様、本日はようこそお越し下

さいました。宜しくお願いします。 

 本日の卓話、岩尾さん、村井さん、宜しくお願い

します。             野田三津雄 

・郡上おどり in 京都が 4 年ぶりに開催されます。私

も参加します。           田中義久 

・久しぶりの卓話です。宜しくお願いします。 

                   岩尾 誠 

・本日卓話をさせて頂きます。貴重なお時間を頂き

ありがとうございます。       村井裕孝 

・会員誕生日のお祝をありがとう。   西川 昇 

・結婚記念日のお祝をありがとう。 

         西川 昇・松森 薫・西村 肇 

         前田伊三夫・徐 飛・和田英人 

・ミサト工業 川嶋様、ようこそお越し下さいました。 

 岩尾会員、村井会員、卓話宜しくお願いします。

楽しみにしております。 

平岩あゆみ・平岩憲政・廣瀬泰輔・可児一彦 

河合 修・河合和也・國田大雄・松森 薫 

三原慎也・森下 光・村土時男・永瀬和郎 

西川 昇・小笠原正道・酒井智義・坂本 仁 

竹内巧治・和田英人・渡邉 剛・山川直保 

山下友幸 

幹 事 報 告 野田三津雄幹事 

・RI 日本事務局より 2023 年 5 月青少年奉仕月間リ

ソースのご案内 

・RI 日本事務局より財団室 NEWS 

・関中央、関 各 RC より例会変更・休会のお知らせ 

・5 月 RI レート 1 ドル＝136 円 

＜拝受＞ 

・比国育英会バギオ基金より「バギオだより」96 号 

・ロータリー財団部門より「学友だより」 

・関中央、美濃 各 RC より週報 

委員会報告  

山下友幸親睦委員長 

・親睦旅行のお礼 

竹内巧治写真委員長 

・奉仕作業についての連絡 

岩尾 誠情報担当責任者 

・今月の IDM のお知らせ 

会長の時間 水上成樹会長 

こんにちは。今日は、川嶋成樹

様、お越し頂きありがとうござい

ます。同じ成樹という名前で親近

感がわきました。先ほどの川嶋さ

んのお話で、小学校の子供に職場

体験をしてもらうということでしたが、私どもの

会社でも求人には大変困っておりまして、高校を

卒業されると大学へ進学される方がほとんどで、

就職する方は少なくなっています。その中でも求

人を出すのですが、なかなか入って頂くことがで

きません。小さい頃からそういう経験をさせて、

それで郡上で就職して頂くということはすごいこ

とだと思いますので、私の会社も参加したいと思

っております。どこの会社もそうだと思いますけ

ど、人材難になっておりますので、これから郡上

の子を郡上で、ということができたらいいなと思

います。 

 それから、5 月 8 日からコロナが 5 類になった

ということで、テーブルのパーティションは取ら

せて頂きましたのお願いします。 

 先ほど 18 日の社会奉仕の連絡がありましたが、

堀越峠の清掃をしますので、皆さんのご協力をお

願いします。 

 

会 員 卓 話 岩尾 誠会員 

失礼いたします。今日の卓話でお

話したいことを二つ準備してきま

した。お手元に資料をお配りしまし

たが、一つは事業承継のことで、も

う一つがロータリーの会員状況に

ついてです。 

まず、ロータリーの会員状況ということで、こ

の資料は、先日多治見で行われた地区研修会の、

会員増強のところで配られたものです。ロータリ

ーの会員状況は、3 月 10 日現在、世界の会員数は

1,191,962 人で、120 万人を割って減少傾向にある

会員数 出席 補正 出席合計 出席率 

36 名 29 名 3 名 32 名 91.7％ 



そうです。日本の会員数は約 8 万人、 25 年前は

約 13 万人でした。ちなみに女性の比率が、世界が

25%、日本は 7%、2630 地区が 5.88%、岐阜が 4%で

三重が 8%です。地区の平均年齢が 61.9 歳となっ

ています。2630 地区の会員数は 3,095 人で、今年

の期首から 103 人の増加となっておりますが、期

末になると退会される方がいるということで、期

末の退会防止が鍵だということです。それから、

各種団体の世界の会員数ですが、ライオンズクラ

ブが 143 万人、JC が 16 万 5,000 人、それから日

本 YEG が 3 万 2,552 人となっています。資料の裏

が次期の地区のお願いです。各クラブ 1 名以上の

純増を達成して欲しいということです。ちなみに

私は次期の計画書を出しましたが、1 名以上の純

増としていますので、どうか協力の程宜しくお願

いします。次に、D.E.I の意識で女性や若年層を

積極的に勧誘するということで、公平で、国籍な

どで差別のない勧誘を積極的にしていきましょう

ということです。それから新クラブ、衛星、パス

ポート、E クラブの創設も検討する。これについ

ては、例えば人数が十人を割るようなクラブは、E

クラブとかインターネットだけで集まるようなク

ラブに変更していったらどうかという案がありま

す。そして、帰属意識をクラブに根付かせる、こ

のようなことが地区からのお願いとなっておりま

す。これらを踏まえまして、2630 地区の増強委員

会のテーマは「奉仕の仲間を増やそう」です。世

界・日本の困った人を助けるために、奉仕の仲間

を増やし、奉仕の量と力をつけようということで

す。 

次に事業承継についてです。商工会の中に、後

継者がいないとか商売をやめたいといった方と、

今やっている仕事を広げてビジネスチャンスを掴

みたいといった方を仲介する事業承継の組織があ

ります。正式には、郡上市商工会事業継承支援セ

ンターです。私は、和良担当の地域支援員という

ことで和良のことしかやっておりませんが、和良

は今年 4 月に 1 件、事業承継ができました。資料

の裏が申込書になっていますので、商工会に出し

て頂くと情報が入るようになっています。引き継

いでほしい、引き継ぎたいなど、興味がございま

したら、一度商工会へご連絡をお願いします。 

ありがとうございました。 

 

会 員 卓 話 村井裕孝会員 

本日は、以前私が在籍しておりま

した BNI というビジネスチームの

組織について説明をしたいと思い

ます。今は弊社のマネージャーが私

と交代して在籍しております。 

BNI とは、ビジネスネットワークインターナシ

ョナルの略で、 1985 年にアメリカで創立された

世界最大級のビジネス・リファーラル組織です。

リファーラルというのは、仕事につながる紹介の

ことです。ロータリークラブは 1905 年にアメリカ

で設立されたましたので、ちょうど 80 年後に生ま

れた組織となります。BNI は、事業者が地域のグ

ループで毎週ビジネスミーティングを行って、グ

ループのメンバー同士で仕事の紹介をし合います。

グループには各専門分野より 1 名のみの参加で、

競合他社は参加できないようになっておりますの

で、独占的にビジネスができるのと、オンライン

を介して世界中の 27 万人のメンバーと仕事で繋

がれること、あと通常繋がることができない事業

者を、日本中または世界中の見えないメンバーの

人脈からご紹介頂いてビジネスに繋げることも可

能です。意識的にどこの誰と言うとだいたい人は

繋がってしまうので、仕事で繋がりたい方を紹介

頂いたりします。通常ご新規様には門前払い、ま

たは決定権者の方との面談などかなわずに、代理

の方から商談内容等お伝え頂くのが正解ですが、

BNI でご紹介いただいた先様は、まずは決定権者

の方と商談のテーブルに着くことができる、これ

がすごく助かりました。私は、郡上、美濃、関、

美濃加茂を中心とした岐阜県、愛知県のメンバー

約 50名が在籍する BNIインスパイアというチャプ

ターで、経営者とか事業主の方、企業の担当者の

方で構成されているチームにおりました。ロータ

リークラブとか JC、ライオンズクラブなどの活動

と共に活動されている方と多く出会いました。仕

事に特化しているので、仕事を集中してするため

に重複して入られている方が結構いらっしゃいま

す。日本の BNI の去年一年間の統計を確認してき

ました。チャプター数が 320 件、メンバー数が

12,600 人を超えています。紹介件数は 110 万件を

超えていまして、紹介によるメンバーの売上高は

約 1,000 億円を超えてきています。在籍していた

インスパイアチャプターの紹介で成立した売上高

は、5 億 3,370 万 9 千円と載っておりました。以

上が BNI メンバー同士の紹介による新規の仕事の

数字になります。私も、インスパイアチャプター

のメンバーから新規の売り上げに繋がるご紹介を

頂いており、今も大変助かっております。BNI が

掲げるミッションは、「BNI のメンバーがビジネ

スを増やすのを助ける。メンバ―が質の高い各種

専門分野のプロと、長期的で有意義な関係を築く

機会を提供する」とあります。ビジョンは「世界

のビジネスのやり方を変える」です。 BNI のコア

バリュー、すなわち共通の価値観は 7 つあります。 

1. ギバーズゲイン。与える者は与えられる 

他の人に惜しみなくビジネスを提供すれば、

自分も他の人からビジネスを提供してもらえ

るという考え方です。BNI では、メンバー同士

お互いのビジネスの拡大や売上アップのでき

る環境と仕組みを提供しています。BNI のメン

バーになれば、インスパイアチームの全メン

バー49 名が自分の営業担当者になってくれる

ようなものです。各メンバーは、メンバー全



員の名刺が入った名刺ファイルを常に持ち歩

いて、自分のクライアント、知り合い、友人

がチームのメンバーの提供している商品やサ

ービスを必要としていることがわかったら、 

適切なメンバーを紹介することが可能で、「何

かお役に立てることありませんか？」がビジ

ネスを始める際の合言葉なっております。 

2. 関係構築。前向きに強い関係を築くことです。

売り込むのではなく、田畑を耕すような農耕

型の信頼関係を築いていきます。 

3. 生涯学習。知識やスキルを高めると共に、自

分の価値を高めます。自分が目指す人物像に

なるための学習計画を立て、それに従うこと

で目標を達成します。 

4. 伝統と革新。伝統は基盤であり、革新はチャ

ンスを生み出します。自らの足場を固めると

共に自分や周りの人の人生をより良いものに

します。 

5. 前向きな姿勢・態度。自分が置かれた状況、

他人、自分自身を前向きにとらえることがで

きる人のところに、人、チャンス、富は集ま

ります。 

6. 責任ある行動。信頼を築くための唯一の方法

は、約束し、その約束を果たすことです。リ

ーダーとしての役割を受け入れ、約束を果た

し、最後までやり抜くことで、自分が大切に

していることを体現します。 

7. 承認。感謝の気持ちを周りの人達に伝えます。

これは組織や社会を構築する上で非常に大切

です。承認をマスターすることで、強力な人

脈を構築することができます。 

以上の 7 つのコアバリュー、共通の価値観を持っ

て活動しております。 

BNI に参加してよかったこととして、年間 50 回

のビジネスミーティングがあり、それに参加して

各分野の事業者たちと、お互いのビジネスの成長

支援をし合えました。それと、信頼関係の構築が

できたメンバー同士で、お互いに質の高い仕事や

サービスについて、多くの紹介の取り交わしがで

きたことです。そして、ビジネスの拡大に役立つ

メンバー限定のビジネススキルトレーニングを受

けて、それで色々な人脈構築、プレゼンのやり方、

マーケティングなどの実践的な知識を得ることが

できました。紹介を通じて新規の売上を実現でき、

多くの新規の方と繋がることができました。その

方と継続してお取引が続けられていますし、今も

メンバー同士の紹介の取り交わしは続いておりま

す。ミーティングは、会場が美濃観光ホテルでし

たので、以前私は早朝 5 時に家を出ておりました。

今はオンラインミーティングに変わったので、大

変効率が良くなっております。ミーティングでは、

メンバー全員がグループの他のメンバーのお知り

合いの方に、ビジネスの紹介に繋がるためにお話

してもらいたい内容をプレゼンして、ビジターと

して参加された方をご紹介したり、ビジター参加

された方にもプレゼンして頂いてビジネスの学習

の時間があったりもします。BNI インスパイアチ

ャプターは、毎週火曜日オンラインで、朝 7 時か

ら約 1 時間半、通常の仕事の時間に影響がないよ

うに早朝に開催しています。興味のある方は、ビ

ジターとしてご見学頂ける会になっております。 

説明は以上です。もし何か質問等ありましたら、

インスパイアチャプターメンバーにお繋ぎできま

すのでおっしゃって下さい。ご清聴ありがとうご

ざいました。 


